



*Seine Mutter loslassen, ist eine schwere Erfahrung,
denn mit ihrem Tod geht auch ein Stück Kindheit in uns verloren.
Vergangene Bilder ziehen in Gedanken vorbei.
Der Verstand sagt uns, dass wir loslassen müssen,
aber die Erinnerungen werden für immer in unseren Herzen bleiben.*

Herzlichen Dank

allen, die gemeinsam mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten beim Heimgang unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Patentante, Schwester und Schwägerin

Änne Locht

geb. Taeter

Besonderen Dank dem Pflegepersonal des Marienheims Raeren sowie dem Pflegepersonal der Intensivstation Eupen.

Ihre Kinder: Joseph und Elisabeth Locht-Merken
Marcel und Natalie Locht-Homburg
René und Brigitte Locht-Homburg
Gaby Locht
Yvonne und Hubert Radermacher-Locht

Ihre Enkelkinder und Urenkel.

Eynatten, im Mai 2019.

Das Sechswochenamt wird gehalten am Samstag, dem 8. Juni 2019, um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Eynatten.

